



Dijon, le 3 juin 2024

Madame la Secrétaire Générale,

nous avons été interpellé-es par les personnels du CIO de Dijon puisque les visiteurs et visiteuses se rendant dans ces locaux doivent désormais présenter une pièce d'identité à travers la vitre. Cette mesure est-elle généralisée à tous les CIO de l'académie ?

Nous souhaitons vous alerter car des usager-es se retrouvent éloigné-es du service public d'orientation, notamment les mineur-es isolé-es, les EANA, les jeunes en difficulté avec l'administration. C'est pourquoi nous vous demandons de lever cette disposition afin que toutes et tous puissent bénéficier de ce service.

Nous vous prions de croire, Madame la Secrétaire Générale, en notre profond dévouement au service public de l'Education nationale.

Isabelle Cheviet pour le secrétariat académique du Snes-FSU